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+++ ADEMÁS

+++ También

“El problema de no entender lo que se 
dice no es solo de los políticos, sino 
en general de los comunicadores”

SAMANTHA FERNANDEZ HABLÓ SOBRE EDUCACIÓN Y JUSTICIA

La Doctora Samantha Fernández es asesora de la Consejera 
Jimena de la Torre y una incansable trabajadora por la educa-
ción y la justicia. En el medio de una campaña electoral y con 
tantos problemas comunicacionales que se presentan, habló de 
la forma en que se nos presentan los candidatos, de cómo es su 
mensaje y de cómo las redes sociales en general están transfor-
mando la forma que tenemos de socializar. Página 10

Se inauguró el Salón de Usos 
Múltiples (SUM) de la co-
munidad del barrio Kennedy 
Norte “Primero los niños”, 
en un acto encabezado por 
el intendente de Berazate-
gui, Juan José Mussi; y el 
ministro de Desarrollo de la 
Comunidad de la provincia 
de Buenos Aires, Andrés 
Larroque. Página 5

MUSSI JUNTO A LARROQUE 
LO INAUGURARON

FACCENDA
Sergio Faccenda dialogó con 
Alberto Sabini y contó 
pormenores de una obra que 
beneficiará sobre todo a los 
usuarios del centro de la 
ciudad que ya estaban por 
demás castigados por la baja 
presión de agua domiciliaria. 

PÁGINA  3

REYES
“Realmente no me sorprendió 
la respuesta de la gente 
cuando estuvimos en el 
centro días atrás, junto a los 
concejales que acompañamos 
a Guillermo Moreno a nivel 
nacional”, aseguró el 
candidato a concejal.

PÁGINA 9

PAREJA
“En política no vale todo, 
pero hay gente que debe 
pensar que sí. Cuando se 
cruza la raya, cuando se 
involucra a la familia, el 
apellido y afecta cuestiones 
afectivas, tiene que haber 
un limite”.

PÁGINA 7

El gobernador de la provin-
cia de Buenos Aires, Axel 
Kicillof, encabezó junto al 
intendente de Berazategui, 
Juan José Mussi, la inau-
guración de las obras de 
asfalto en la calle 27 entre 
avenida Dardo Rocha y 131 
A. Los trabajos benefician 
a los vecinos y vecinas al 
mejorar la conexión entre 
los barrios 19 de Agosto, 
Alejandro I, Buenaventura 
y La Serranita. Página 4

Nuevo espacio 
Comunitario en 
Kennedy Norte

Con una sesión extraordinaria 
realizada en el Honorable Conce-
jo Deliberante (HCD), los y las 
concejales de Berazategui conme-
moraron los 40 años de la Demo-
cracia Argentina (a través de la 
Ordenanza N°6391). Participó en 
el encuentro, el intendente Juan 
José Mussi, junto a integrantes del 
Gabinete municipal. Página 2

Kicillof y Mussi inauguraron 
nuevas obras de pavimentación

BENEFICIA A LOS VECINOS DE VARIOS BARRIOS

CON UNA SESIÓN EXTRAORDINARIA EN EL HCD

Berazategui conmemoró los 40 
años de Democracia Argentina
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+++ Además

Inauguración del Centro de 
Formación de Oficios de la UNAJ
n Se inauguró el Centro de Formación en Oficios y Acreditación 
de Competencias Laborales “Mary Sánchez” en la Universidad 
Nacional Arturo Jauretche. El intendente de Berazategui, Juan José 
Mussi, acompañó al ministro de Educación de la Nación, Jaime 
Perczyk; y al rector de la UNAJ, Arnaldo Medina, durante el acto.
También asistieron el intendente de Florencio Varela, Andrés Wat-
son; y el diputado nacional, Julio Pereyra.
En ese marco, Mussi expresó: “Preparar a la gente para los oficios 
es fundamental, porque cuando se inserten en el mercado labo-
ral -ya sea en fábricas o en el sector de servicios- van a tener los 
sueldos e ingresos que se merecen. Felicito a la UNAJ por esta 
iniciativa”. Asimismo, el Intendente aseguró: “Este año tenemos 
que seguir unidos para no perder lo que tenemos y continuar avan-
zando en materia de políticas educativas”.
Por su parte, el ministro Perczyk destacó la importancia de que 
“sean las Universidades Nacionales, con su prestigio y reconoci-
miento, las que capaciten y certifiquen los saberes de los traba-
jadores”. También, sostuvo que “esta formación profesional les 
permite acceder en mejores condiciones al mercado laboral. Las 
universidades tienen una responsabilidad con la formación y el 
perfeccionamiento, pero también tienen que dar la posibilidad para 
que los trabajadores accedan a sus estudios”, resaltó.
En tanto, Medina indicó: “La Universidad está creciendo mu-
chísimo, gracias a las políticas públicas destinadas a impulsar 
la educación pública. Este Centro contribuye al desarrollo y a la 
calificación laboral en nuestra región. Los cursos incluyen varios 
rubros, como programación, carpintería y albañilería. Pero lo 
más llamativo es que cada vez que se abre una convocatoria, hay 
una gran demanda. Eso nos indica que estamos cumpliendo con 
nuestra misión social”. Durante el acto, también se le entregaron 
certificados a participantes del Curso “Introducción a la Electrici-
dad Domiciliaria”, brindado por la UNAJ.

MUSSI ESTUVO PRESENTE JUNTO AL MINISTRO JAIME 
PERCZYK Y EL RECTOR ARNALDO MEDINA
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Asimismo, durante la cere-
monia se anunció el tras-
lado de los Bustos del Ex 

Presidente de la Nación, Juan Do-
mingo Perón, y de Eva Duarte de 
Perón al actual Edificio Municipal 
(Av. 14 e/ 131 y 131 A), iniciativa 
plasmada en la Ordenanza N°6392.

Tras descubrir una placa con-
memorativa, Mussi agradeció al 
“Honorable Cuerpo por la Orde-
nanza que permite que los Bustos 
de Juan Domingo y Eva Perón 
estén nuevamente en el Munici-
pio”. Y declaró: “Celebramos la 
recuperación de la Democracia. 
Somos argentinos, vivimos etapas 
diferentes, pero no queríamos vol-
ver a vivir nunca más un Gobierno 
de facto, que las fuerzas militares 
ocuparan espacios en la Argentina 
en detrimento de aquellos que ha-
bían sido electos por el voto popu-
lar. Es cierto que las Democracias 
a veces no cumplen, pero prefiero 
la más difícil de las Democracias 
antes que la mejor de las dictadu-
ras. Agradezco infinitamente esta 

sesión extraordinaria. La Demo-
cracia no tiene color político, es la 
voluntad de los pueblos”.

Finalmente, el Jefe Comunal 
expresó: “Hace 36 años que soy 
parte de la Democracia. Gracias 
a todos aquellos que de alguna u 
otra manera participaron de la vida 
democrática. Discutiendo o acom-
pañando al Gobierno municipal, 
fuimos todos partícipes del creci-
miento de Berazategui. Es impo-
sible vivir sin Democracia. Si no 
hay convivencia democrática, no 
tiene salida la Argentina. Este Ho-
norable Cuerpo es la demostración 
de la Democracia”.

Seguidamente, los y las pre-
sentes compartieron un minuto de 
aplausos celebrando las cuatro dé-
cadas de Democracia y recordan-
do a todos los y las concejales que 
pasaron por el recinto.

Marcelo Romio, presidente 
del HCD, afirmó: “Estamos muy 
felices. Hoy reivindicamos los 40 
años de la Democracia argentina, 
cada uno y una es parte de esta 

Argentina que construimos luego 
de épocas oscuras y trágicas de 
nuestra Nación. Estas cuatro dé-
cadas de que los argentinos y ar-
gentinas volvimos a las urnas con 
la posibilidad de elegir a nuestros 
representantes, asumimos el com-
promiso y la responsabilidad de 
que nunca más tenemos que vol-
ver a épocas de dolor y de silencio. 
Este es nuestro humilde homena-
je. Que viva la Democracia hoy y 
siempre”.

Asimismo, Juan Carlos Az-
zarita, quien se desempeñó como 
concejal en Berazategui en el pe-
ríodo 1985-1989, manifestó con 
emoción: “Es lindo recordar los 
40 años de la Democracia. Para mí 
significó mucho porque sentía en 
la gente hambre de participación 
y eso nos ayudaba mucho a hacer 
las cosas como corresponden, es-
tar siempre comunicados con la 
gente. Por suerte podemos festejar 
estos 40 años, ojalá siga así y que 
no se alejen las instituciones de la 
población”.

Con una sesión extraordinaria realizada en el Honorable Concejo Deliberante 
(HCD), los y las concejales de Berazategui conmemoraron los 40 años de la Demo-
cracia Argentina (a través de la Ordenanza N°6391). Participó en el encuentro, el 
intendente Juan José Mussi, junto a integrantes del Gabinete municipal.

CON UNA SESIÓN EXTRAORDINARIA EN EL HCD

Berazategui conmemoró los 40 
años de Democracia Argentina
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“La obra de recambio de cañe-
rías de la zona centro se en-
cuentra casi finalizada. Esta-

mos al 85 por ciento del programa. 
El último recambio de la cañería 
domiciliaria es en calle 17, entre 
Lisandro de la Torre y 151. Esta-
mos en las ultimas 12 cuadras del 
recambio de las viejas cañerías.  Y 
en la troncal  que viene de la Plaza 
La Paz donde estamos trabajando 
ahora mismo. En 14 y 148 esta 
trabajando la tunelera para pasar 
el caño nuevo de 320 milímetros. 
Esto si tiene un poco de demora 
porque tenemos que tramitar los 
permisos ante Ferrocarriles por-
que son tierras federales. Con esto 
cerramos el anillo principal con las 
tres entradas que ingresan al cen-
tro. Dos entran por avenida 14 y 
142 y otra por 14 y 145” describió 
el funcionario. 

“Era una obra muy esperada 
que el intendente Patricio Mussi 
solicitó en el 2015, para la remo-
ción de todas las cañerías del cen-
tro. Eran muy viejas, por los años 
que tenían, los minerales genera-
ron obstrucciones. Entonces no 
hubo forma de conseguir financia-
miento, pero luego se volvió a pe-
dir los fondos al gobierno nacional 
y se logró que llegará la ayuda, era 
una obra muy grande y muy costo-
sa” detalló.

Faccenda explicó que “el tra-
bajo se hizo con un sistema no 
convencional, sino hubiese que 

haber roto todas las esquinas, en-
tonces se optó por  otro sistema 
donde se usa una mecha, lo otro 
hubiese dejado sin servicio a la 
gente y generaba malestar por ro-
tura de pavimiento y de veredas”. 

Los trabajos eran esenciales. 
“Nos habíamos quedado con muy 
baja presión en la zona del centro. 
Teníamos que empezar rápida-
mente y comenzamos en enero del 
2022. Teníamos planificado traba-
jar durante un año y ocho meses 
y estamos llegando a su fin con el 
tiempo planificado. Se recambia-
ron todas las cañerías domicilia-
rias desde el radio comprendido 
entre la calle 10 a la17 entre Mi-
tre y Lisandro de la Torre. Fueron 
más de 10 mil metros de cañerías 
que se reemplazaron más las dos 
troncales que permitió duplicar 
el diámetro dela cañería existente 
para mejorar el caudal de agua que 
ingresa a la ciudad”.

“Ahora tenemos planificada 
una tercera etapa dentro del mis-
mo programa para el próximo año. 
Vamos a recambiar lo que nos que-
dó” prometió el especialista.

En tanto, Faccenda contó de-
talles de la gran obra que está por 
concluir. “En conjunto con esa 
obra se puso en valor el corazón 
del bombeo de la ciudad. La cis-
terna de La Paz y la de Pereyra, las 
cisternas tienen una capacidad de 
almacenamiento de 8000 mil me-
tros cúbicos, o sea unos 8 millones 

de litros de agua entre las dos.  El 
agua proviene de la distribución de 
pozos de El Pato que también se 
pusieron en valor. Son 25 en total, 
pero teníamos en funcionamien-
to solo 14, Hoy tenemos los 25, 
pero había diez pozos que habían 
sido vandalizados y no se podían 
recuperar. En el 2020 comenza-
mos a recuperar las estaciones de 
bombeo. Además, se hicieron una 
batería de pozos en zonas urbanas 
donde habíamos detectado donde 
existían  inconvenientes de pre-
sión, entonces lo reforzamos de 
esta manera”.

Luego explicó que “la gente 
se enoja porque no hay presión 
y es un trabajo diario porque las 
cañerías se rompen. Roturas hay 
siempre por material fatigado, por 
presión, juntas que pierden elasti-
cidad o por otros motivos que  se 
generan. Nosotros atendemos un 
promedio entre 80 y 100 reclamos 
diarios para una ciudad de 220 ki-
lómetros cuadrados, lo que no es 
un número tan elevado, pero este 
tipo de arreglos hace que tenga-
mos que sacar de servicio algún 
acueducto y perjudicar a un grupo 
de vecinos por un tiempo corto” 
reconoció. 

En tanto, hablando de la gran 

cantidad de nuevos edificios que 
se erigen en el distrito y que puede 
ocasionar graves problemas en los 
servicios públicos, Faccenda ad-
virtió que “a toda nueva construc-
ción de edificios le solicitamos que 
tiene que adecuar sus instalacio-
nes.  Si en un barrio donde solo te-
níamos casas bajas y ante una ma-
yor demanda tiene que adecuarse a 
las necesidades que tendrán. Tie-

nen que hacer ellos el recambio de 
la cañería domiciliaria de la cua-
dra completa para no perjudicar a 
los vecinos. Es parte de la nueva 
planificación que se hace con este 
tipo de construcción, además se 
le pide que la reserva de agua sea 
duplicada al consumo que tiene el 
edificio. Con eso vamos a poder 
controlar mejor el servicio de agua 
disponible”. 

El responsable del área de Servicios Públicos de nuestra ciudad,SergioFaccenda, 
dialogó con Alberto Sabini en “La Mañana de Berazategui” y contó pormenores 
de una obra que beneficiará sobre todo a los usuarios del centro de la ciudad que ya 
estaban por demás castigados por la baja presión de agua domiciliaria. 

SERGIO FACCENDA EN LA MAÑANA DESDE BERAZATEGUI

El Secretario de Servicios Públicos disipó las dudas sobre 
la importante obra de agua en el centro de Berazategui
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+++ Además

Más de 190 vecinos recibieron 
sus pensiones no contributivas
n Se entregaron 197 pensiones no contributivas a vecinos y 
vecinas de Berazategui. El intendente municipal, Juan José Mussi, 
encabezó el acto, acompañado por la subdirectora de la Agencia 
Nacional de Discapacidad (ANDIS) Paula Gargiulo; la directora 
nacional de Apoyos y Asignaciones Económicas, Paula Martínez; 
y la secretaria de Desarrollo Social y Comunitario, Recreación, 
Turismo y Deportes local, María Laura Lacava.
Las pensiones no contributivas están destinadas a personas con 
discapacidad que se encuentran en situación de vulnerabilidad. 
Entre los años 2020 y 2023, se entregaron 1720 para vecinos y 
vecinas del distrito.
En este sentido, Mussi aseguró: “Entre 2015 y 2019, Berazategui 
no recibió ninguna pensión. Pero esa situación cambió con el 
presidente Alberto Fernández. Ahora tenemos un gobierno con 
sensibilidad social, que ayuda a las personas con discapacidad. 
Estamos muy agradecidos por el apoyo que recibimos”.
En tanto, Gargiulo indicó: “Desde la ANDIS tenemos una perspec-
tiva federal e inclusiva para que se garanticen y amplíen los dere-
chos. Esta es una verdadera decisión política. Por eso, trabajamos 
para que el Estado esté presente y garantice la justicia social”.
A su vez, María Acosta -beneficiada de la localidad de El Pato- 
expresó: “Es una gran ayuda. Yo hacía costura en mi casa, pero 
por mi discapacidad ya no puedo trabajar como antes. Recibir la 
pensión es muy importante para mí. Les agradezco a las autorida-
des, especialmente al intendente Mussi”.

EN UN ACTO ENCABEZADO POR EL INTENDENTE

Asimismo, estas obras ge-
neran una nueva vía de 
acceso al Hospital Evita 

Pueblo, al comunicarse con el tra-
mo de la calle 27 que desemboca 
en él. Implicaron la construcción 
de la calzada de hormigón y cor-
dones integrales, complementados 
con tareas de reacondicionamiento 
de desagües pluviales en cañerías, 
cámaras y sumideros.

Tras finalizar la recorrida, Ki-
cillof expresó: “Vine incontables 
veces a Berazategui. Estas obras de 
asfalto se hicieron en colaboración 
con el Gobierno municipal y llevan 
a un Hospital, cuyo acceso se va a 
mejorar muchísimo. Ya son 11 mil 
cuadras de pavimento terminadas 
en el Conurbano y seguimos avan-
zando. Estas obras traen dignidad a 
los barrios, mejoran la transitabili-
dad para los vecinos y las vecinas, 
y también facilitan el acceso de la 
ambulancia y los bomberos ante si-
tuaciones de emergencia. Estamos 
trabajando a un ritmo que preten-
demos sostener en los próximos 
tiempos. Todo lo que falta es lo que 
nos impulsa a seguir. Esto es una 

satisfacción enorme”.
Asimismo, el Gobernador des-

tacó que “es en el trabajo articu-
lado con el Municipio, así como 
se hizo con el Gobierno nacional, 
donde está la potencia de la Pro-
vincia, que siempre fue perjudica-
da en los fondos coparticipados, 
pero que -a través de este tipo de 
acciones- recupera terreno perdi-
do”. Y concluyó: “Necesitamos 
continuar y acelerar este cambio 
tan significativo que tiene que ver 
con las condiciones de vida y la 
seguridad. Hicimos una inversión 
sin precedentes y todavía falta. La 
planificación se lleva adelante con 
intendentes con capacidad de tra-
bajo y sensibilidad sobre lo que se 
necesita, como Juan José (Mussi). 
Sin ellos sería imposible seguir 
avanzando en cada uno de los pla-
nos de la política de la Provincia”.

En tanto, Mussi agradeció el 
acompañamiento del Gobierno 
provincial: “Este es un pavimento 
de cerca de 1200 metros que des-
embocará en el Evita Pueblo de 
Berazategui. Es un asfalto troncal 
porque une rutas importantes con 

el Hospital y el Polideportivo Mu-
nicipal N° 5, y traerá muchísimos 
beneficios para los vecinos en el 
día a día. Con estas obras apun-
tamos a llevarles más calidad de 
vida. Estamos eternamente agra-
decidos con el Gobierno de la pro-
vincia de Buenos Aires”, expresó 
el Intendente.

Además, aseguró: “Nuestro 
municipio mejoró en todos los sen-
tidos en la actual gestión provin-
cial, en la construcción y reforma 
de escuelas y hospitales; en materia 
de pavimentos y viviendas; y, por 
sobre todas las cosas, en la atención 
social de cada uno de los ciudada-
nos”, finalizó el Jefe Comunal.

También participaron del acto: 
el subsecretario nacional de Ejecu-
ción de Obra Pública, Edgardo De-
petri; el diputado nacional Federico 
Fagioli, la legisladora bonaerense 
Natalia Sánchez Jáuregui; el secre-
tario de Obras Públicas de la Mu-
nicipalidad de Berazategui, Carlos 
Balor, entre otros funcionarios del 
Gabinete municipal; concejales, in-
tegrantes de organizaciones socia-
les, vecinos y vecinas.

El gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof, encabezó junto al 
intendente de Berazategui, Juan José Mussi, la inauguración de las obras de as-
falto en la calle 27 entre avenida Dardo Rocha y 131 A. Los trabajos benefician 
a los vecinos y vecinas al mejorar la conexión entre los barrios 19 de Agosto, 
Alejandro I, Buenaventura y La Serranita.

Kicillof y Mussi inauguraron 
nuevas obras de pavimentación

BENEFICIA A LOS VECINOS DE VARIOS BARRIOS
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Espacio Comunitario en Kennedy Norte
n Se inauguró el Salón de Usos Múltiples (SUM) de la comu-
nidad del barrio Kennedy Norte “Primero los niños”, en un acto 
encabezado por el intendente de Berazategui, Juan José Mussi; 
y el ministro de Desarrollo de la Comunidad de la provincia de 
Buenos Aires, Andrés Larroque.
Los SUM de la Comunidad son espacios destinados a generar acti-
vidades tendientes a reforzar los lazos comunitarios y promover la 
cercanía de servicios que mejoren la calidad de vida en los barrios.
Luego de la inauguración, Mussi aseguró: “Estamos muy feli-
ces. Le agradecemos al gobernador, Axel Kicillof, por ayudar a 
los vecinos y las vecinas de este barrio, donde también se están 
terminando de construir viviendas nuevas. Acá vive gente humil-
de, que quiere progresar y salir adelante”. Asimismo, el Intendente 
enfatizó: “El nombre (Primero los niños) no es casual, porque 
consideramos que deben ser los más privilegiados. Ellos tienen 
que jugar, divertirse y crecer”.
Por su parte, Larroque afirmó: “Es un honor estar al lado de 
Mussi, porque es un maestro de intendentes. Se nota su pasión, 
compromiso y experiencia. Es historia de Berazategui”. Además, 
el Ministro indicó: “Estar acá es una emoción muy grande, porque 
entendemos que hay que hacer política para quienes más lo nece-
sitan. A partir de la solidaridad, el encuentro, el diálogo y el estar 
unidos, vamos a tener la fuerza para resolver los problemas”.
El SUM ubicado en Kennedy Norte tiene una superficie de 300 
m2. Está emplazado en una de las manzanas del Complejo habita-
cional que se está reconstruyendo. Cuenta con cocina, oficinas y 
un patio interno. Asimismo, el área de Arte Público del Municipio 
colaboró con dos murales interiores.

MUSSI JUNTO A LARROQUE LO INAUGURARON

La iniciativa, impulsada por 
el Ministerio de Produc-
ción, Ciencia e Innovación 

Tecnológica bonaerense, está des-
tinada a micro, pequeñas y me-
dianas empresas comerciales que 
quieran adquirir bienes de fabri-
cación nacional que se enmarquen 
dentro de la categoría de capital 
de trabajo. A través de esta línea 
de financiamiento, la banca públi-
ca bonaerense otorgará préstamos 
de hasta 3 millones de pesos, con 
tasa subsidiada por el Ministerio 
de Desarrollo Productivo, que se 
podrán cancelar en un plazo único 
de doce meses, con tres de gracia 
para el pago del capital.

“Nos parece una gran noticia, 
ya que es la primera vez -en mu-
cho tiempo- que hay un crédito 
para los comerciantes del distrito. 
Le agradezco al gobernador, Axel 

Kicillof, por esta propuesta que 
sintetiza la unión de varios sec-
tores en favor de la comunidad”, 
subrayó Mussi. “Muchos van a 
poder mejorar las características 
de sus comercios y comprar pro-
ductos de fabricación nacional. En 
ese sentido, les pido que apuesten 
a los que son hechos en Berazate-
gui”, agregó el Intendente.

En tanto, Aguilar aseguró: 
“Siempre es un lujo venir a esta 
ciudad, porque tiene un Estado pre-
sente que involucra permanente a 
todos los sectores”. Asimismo, in-
dicó: “Nos interesa muchísimo que 
esta línea de financiamiento esté 
muy activa y proyectamos sacar 
una propuesta mucho más amplia y 
ambiciosa para el año que viene”.

En este marco, el Municipio 
buscará articular y orientar a quie-
nes accedan al crédito para vincu-

larlos con las industrias locales, 
con el objetivo de seguir prote-
giendo y fomentando el mercado 
interno.

Por su parte, Corbetta enfatizó: 
“Berazategui tiene la particulari-
dad de contar con la dualidad in-
dustria-comercio, por lo que desde 
el Banco Provincia armamos equi-
pos para que colaboren con ambas 
ramas. Particularmente, este cré-
dito es excelente y a muy buenas 
tasas. Le agradezco al Municipio 
por abrirnos las puertas para ofre-
cer nuestros servicios”.

También participaron de la jor-
nada: industriales, empresarios, 
comerciantes, representantes de 
Cámaras de comercio e integran-
tes del Gabinete municipal.

En Berazategui se presentó la línea de financiamiento Crédito Impulso al Comercio Bonae-
rense. El acto fue encabezado por el intendente Juan José Mussi; el subsecretario provincial 
de Desarrollo Comercial y Promoción de Inversiones, Ariel Aguilar; el gerente del Banco 
Provincia, Jorge Corbetta; y el secretario municipal de Trabajo, Juan Manuel Parra.

DESTINADO A MICRO, PEQUEÑAS Y MEDIANAS EMPRESAS COMERCIALES

Berazategui se sumó al programa Crédito 
Impulso al Comercio Bonaerense
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“Necesitamos un futuro don-
de nuestros chicos vayan a la 
escuela y sepamos que tienen 

la posibilidad de progresar. Una 
salud donde funcionen los servi-
cios básicos. Todo eso que hoy en 
la Argentina no esta garantizado. 
Hay muchos que nos plantean que 
no ven un futuro con este gobier-
no. Nuestro proyecto es transfor-
mar nuestra angustia en esperanza 
para salir adelante” prometió  el  
dirigente. Y agregó: “Queremos 
que nuestros vecinos puedan ir y 
elegir una boleta con alegría, con 
esperanza, que sepan que podemos 
transformar como vivimos hoy en 
Berazategui”

Aclaro que en “Juntos hay di-
ferencias. Quizás uno diga algo 
y los medios lo exageran. Tam-
bién hay una interna y todos esos 
procesos dicen que cada uno ten-
ga que decir en que se diferencia 
una alternativa de la otra, pero la 

unidad de Juntos esta garantizada. 
Quien no aporte a la unidad se per-
judica a si mismo. El futuro de la 
Argentina depende de nosotros y 
si hay alguna mezquindad estamos 
entregándoles la historia a quienes 
no quieren que salgamos adelan-
te. Ese es el principal objetivo. La 
unidad es una premisa que no va-
mos a negociar. Después esta todo 
lo demás. Solo después están los 
estilos de liderazgo y de qué forma 
cada uno quiere hacer las trasfor-
maciones. Pero el sentido de don-
de queremos ir es compartido”.

“Una Argentina donde haya 
trabajo, seguridad y donde poda-
mos crecer por nuestro propio es-
fuerzo, parece algo básico, pero es 
lo que falta en Argentina” subrayó 
el precandidato y admiti{o”No po-
demos resignarnos a vivir de esta 
manera. Yo no discuto otra cosa 
que no sea lo que queremos hacer, 
después lo demás es lo que dicen 

algunos dirigentes o periodistas 
que exacerban cosas que no suman 
nada. La forma es seguir insistien-
do en lo que venimos planteando”. 

Luego pidió: “Tiene que haber 
un estado que funcione, que po-
damos crecer por el esfuerzo, que 
haya quienes quieran invertir para 
tener laburo. Que tengamos esta-
bilidad económica para mantener 
a nuestras familias. Que sepamos 
que el ahorro vale y que pode-
mos tener nuestra propia casa. El 
kirchnerismo destruyo todo, la 
posibilidad de un futuro, no ha-
biendo crédito hipotecario, e hipo-
teco la educación de los jóvenes. 
Los chicos van a la escuela y no 
aprenden. El kirchnerismo se opu-
so a que haya evaluaciones, cerró 
las escuelas en la pandemia mu-
cho mas de lo que era necesario, 
cuando Horacio Rodríguez Larreta 
tuvo que ir a la justicia para que 
lo dejen abrir las escuelas. Son dos 
posturas antagónicas”. 

Un transformador

“Horacio es un transformador. 
La ciudad de Buenos Aires teníia 
más asesinatos que Asunción. Hoy 
después de Ottawa  es la ciudad 
más segura de todo el continente 
americano. Esto tiene que ver con 

una decisión y un trabajo que llevo 
adelante Larreta y Diego Santilli. 
La policía esta hoy mejor entrena-
da, equipada y bien paga. Respal-
dada. Para que funcione”. 

Estableció que “la diferencia 
entre Horacio y Patricia (Bull-
rich) es que el representa lo que 
los argentinos necesitamos en este 
momento. La diferencia es sobre 
el cómo, pero qué hay que hacer 
lo comparten. Entonces el 14 de 
agosto no importa quien gane van 
a trabajar juntos para oír a la Ar-
gentina. Larreta pondera el dialo-
go y sentarse en la mesa con gente 
que opina distinto. Van a encon-
trar la manera de subir al barco a 
quienes piensan distinto. Nunca se 
van a subir a los que hacen nego-
cio con las necesidades o explo-
tan la dependencia de un plan y 
tienen que ir a una marcha. Pero 
hay otros argentinos que pueden 
estar en posición de hacer acuer-
dos. Argentina requiere eso para 
lo que viene. Tenemos que lograr 
transformaciones que perduren 20 
o 30 años para revertir la decaden-
cia que estamos sufriendo”

Ante los rumores de la posi-
bilidad de un “baño de sandre” si 
gana el Pro en diciembre, Julián 
opino: “es para que la gente no 
se anime a cambiar y piensen que 

tienen que resignarse a vivir de la 
manera que lo estamos haciendo. 
Para que no busquen algo distinto 
porque ahí esta todo lo malo. Es 
una forma de mantenernos escla-
vos. Lo hicieron en el 2015 cuan-
do decían que íbamos a sacar los 
planes. Pero de ninguna manera lo 
que viene es Argentina pasándola 
mal. Lo que tiene que venir es Ar-
gentina tratando de salir adelante,  
Microempresarios ampliando sus 
fábricas, jóvenes encontrando su 
primer trabajo”.

“Vivimos con miedo, tenemos 
que volver a tener esperanza. Eso 
no hay forma que el kirchnerismo 
lo ofrezca. Santilli tiene un plan 
para transformar la policía bonae-
rense. En salud hay que tratar de 
mejorar las guardias como lo esta-
ba haciendo María Eugenia (Vidal), 
porque no hace falta tener mas hos-
pitales sino potenciar los que tene-
mos. El kirchnerismo dejo olvidada 
la salud, la educación…tenemos 
que volver a encarrilar todo” pidió 
el economista. En tanto a nivel lo-
cal prometió trabajar en el tema del 
agua, de “renovar las salitas, por-
que los edificios están bien, pero 
son una caja de zapatos vacías. A la 
tarde no encontrar ningún médico” 
y otras tantas cosas que necesitan 
“una urgente revisión”. 

“Celebramos 8 años de unir los tres partidos fundacionales. Fuimos gobierno y oposición 
sólida, con visión de futuro”señaló Julián Amendolaggine de Juntos por el Cambio y opinó: 
“Lo que hace el oficialismo para mi gusto es vergonzoso,  por el costo que le impone a la so-
ciedad sus decisiones. Fíjense que quien nos llevo a este lugar de inflación e incertidumbre 
ahora es quien propone que el 10 de diciembre tiene la posibilidad solucionar todo. Quien 
maneja la botonera nos promete que todo va a estar bien, entonces nos preguntamos si él 
tiene la posibilidad porque no lo hace ahora. No hay forma que Unión por la Patria nos lle-
ve a un lugar mejor, porque en el fondo gobierna Cristina (Kirchner) y el modelo que ella 
propone es eminentemente populista, todo lo contrario a tener un futuro, que es caminar 
libremente por la calle sin que nos maten” señaló Julian Amendolaggine, precandidato a 
intendente de Berazategui de Juntos por el Cambio.  

JULIAN AMENDOLAGGINE, PRECANDIDATO A INTENDENTE EN JUNTOS POR EL CAMBIO 

“En el fondo gobierna Cristina y el modelo 
que ella propone es eminentemente populista”
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Luego de denuncias sobre 
compra de lugares dentro 
de las listas, Pareja salió a 

desmentir y a enfrentar la situa-
ción creada por ex integrantes del 
equipo. “Nosotros hicimos una 
presentación judicial y nos pusi-
mos a disposición de la justicia 
lo más rápido que pudimos. Que-
remos participar de las pruebas, 
queremos que la justicia resuelva 
y escuchar a los testigos lo que 
tienen para decir, queremos que se 
separaren las aguas y que cada una 
cumpla su rol como corresponde” 
pidió el candidato en la recta final 
rumbo a las Paso.

“Internamente estamos muy 
bien. Con una estructura y una 
puesta en escena de candidatos 
nuevos muy interesante. Tenemos 
por ejemplo a Mario Molver, en 
Berazategui, por ejemplo, un hom-
bre que aparece en política por pri-
mera vez”.

Campaña despiadada

Pareja volvió a insistir en las 
acusaciones durante la campaña. 
“Estamos viviendo una campaña 
despiadada. Quizás Carlos Me-
nem, en el final de su gobierno, 
recibió ataques de esta caracterís-
tica, pero nunca viví algo tan pla-
nificado y tan organizado como lo 
que estamos viviendo nosotros” 
reconoció y agregó: “igual en la 
medida que internamente estemos 
asi, estamos tranquilos por los re-
sultados”.

El dirigente habló además de 

“intencionalidades políticas mal 
intencionadas, detrás de las de-
nuncias. Es todo producto de tres o 
cuatro personas despechadas por no 
haber ocupado el lugar que querían 
en las listas y están Inducidos por 
algunos que les dijeron que salieran 
a decir lo que querían, sin importar 
cuando podían afectar”.

A la vez que profundizó: “Es-
tán hablando de 4 o 5 personas que 
han quedado afuera porque no han 
calificado. Es una instancia com-
pleja para nosotros”. 

Más tarde, Pareja describió 
que “el partido Demócrata era la 
columna vertebral del partido de 
Milei, desde el día uno. Fue la pri-
mer medida de mi gestión, convo-
carlos. Expandí en la mesa de mi 
estudio jurídico un mapa de la pro-
vincia, y les hablé sinceramente 
en marzo del 2022. Desde ese día 
hasta hoy, nunca entendí la estrate-
gia del partido Demócrata porque 
jamás colaboraron con el armado 
político de la provincia. Por eso 
ahora me pregunto si es lógico que 
salgan de ahí los primeros dispa-
ros… y digo no .. porque tienen 
que ser conscientes que les dimos 
la bienvenida de la  mejor mane-
ra pero dieron un paso al costado 
porque pensaron en una estrategia 
que les salió mal. Pensaron que 
este año iban a desembarcar y nos 
iban a correr a nosotros que estuvi-
mos trabajando todo este tiempo. 
Llegaron para el cierre y pensaron 
que iban a decidir cómo armar las 
listas y eso no paso. En consecuen-
cia tienen un problema interno a 

partir de concepciones políticas 
totalmente equivocadas”.

El candidato admitió que “la 
Tercera Sección electoral esta or-
ganizada. Tenemos 19 candidatos  
a intendente. Y somos conscientes 
que es una sección compleja por-
que es muy peronista, y votan por 
historia al peronismo y no a los 
otros sectores. También esta Grin-
detti como candidato a gobernador 
y no será fácil pero aca el eje de 
nuestra campaña electoral es Gui-
llermo Bardon y estoy muy confor-
me. Además vamos a tener fiscales 
en todos lados. Se que será más 
difícil en La Matanza que en Punta 
Indio pero sabemos del desafio”.

Pareja expresó también que la 
gente que comparte su espacio “no 
tiene causas ni delitos” y recono-
ció que “ Javier Milei ya gano, y 
con él ganamos todos. Su irrup-
ción en la politica nos benefició 
a todos. Hoy todos están girando 
en torno a su discurso. Hoy no hay 
ningún candidato de izquierda. Si, 
la politica argentina gira en torno a 
Miley y sus ideas”, subrayó

Hay en total 27 candidatos a 
presidente de la republica, un nu-
mero que a muchos les parece de-
masiado elevado. “Si, es mucho 
pero no se puede estar en contra, 
en tal caso demuestra lo fracciona-
da que esta la sociedad. Sabemos 
que la mayoría es testimonial y 
que la gente se concentrar en tres 
fuerzas políticas, pero no se puede 
hacer nada”.

Kicillof

En tanto, sobre Axel Kicillof, 
actual gobernador de la provin-
cia de Buenos Aires opinó: “tuvo 
aciertos y errores. Ha sido un go-
bernador que no se involucró tanto 
en el barro político, por el contra-
rio se mantuvo bastante ajeno y en 
términos generales no se destacó. 
Tampoco tuvo hechos de corrup-
ción en esta gestión o al menos de 
esos que no pasan desapercibidos, 
no es una mala señal. El tema fue 
un poco administrar la miseria de 

la provincia y no buscar las solu-
ciones reales”.

“La gente quiere a Javier Mi-
lei. No hay nadie en la provincia 
que tenga más votos que él, es por 
el trabajo político territorial que se 
hizo todo este tiempo, es producto 
del trabajo y sacrificio con reglas 
de juego claras que tuvimos des-
de el principio, fuimos pueblo por 
pueblo hablando con la gente y el 
resultado se va a ver el día de las 
elecciones” cerró Pareja. 

“En política no vale todo, pero hay gente que debe pensar que sí. Cuando se cruza la raya, 
cuando se involucra a la familia, el apellido y afecta cuestiones afectivas, tiene que haber un 
limite que la política no debería trasgredir. No vale que yo diga cualquier cosa y ensucie a 
cualquier persona. No vale realmente. No vale que tengamos que desmentir por diez días 
lo que han dicho al aire para los que nos creyeron vuelvan a creer y otros tengan dudas. No 
vale. Pero en la Argentina es moneda corriente. Asistimos a este tipo de cuestiones, todo el 
tiempo que desgastan a la gente de bien y pero al malhechor, a los que nada le importa, no le 
molesta y es el único que se queda. Asi estamos. Creo que en algún momento hay que cam-
biar el eje” aseguró Pareja, candidato a senador provincial por la tercera sección electoral del 
Partido Libertad Avanza que tiene como candidato a presidente de la nación a Javier Milei.  

Sebastian Pareja, candidato a Senador por Libertad Avanza
DESMINTIÓ LA VENTA DE CANDIDATURA Y PIDIÓ QUE LA JUSTICIA INVESTIGUE HASTA LAS ÚLTIMAS CONSECUENCIAS
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“La actitud del gobierno na-
cional de exacerbar la ne-
cesidad de mantenerse en el 

poder, sea como sea, con un es-
fuerzo desmesurado de decir que 
la Argentina esta bien económi-
camente donde el dólar ya supera 
los 520 pesos, me parece terrible, 
porque todos sabemos que el dólar 
aumenta y disminuye la capacidad 
de nuestro bolsillo. Esto trae más 
hambre y más necesidades. No 

reconoce que tenemos un 140 por 
ciento de inflación, con una línea 
de pobreza de más del 40 por cien-
to y lo peor perdimos la cultura del 
trabajo” reflexionó Terrera. 

Más tarde cuestionó el hecho 
que Juan Grabois sea candidato 
a presidente del Krichnerismo. 
“Sergio  Massa y él resumen lo 
que el argentino no quiere. Como 
ciudadano me preocupa mucho la 
situación de desesperanza y de-

sazón que tenemos”. Y agregó: 
“Proyectar y mirar hacia adelan-
te ya no es viable en nuestro país 
porque el kirchnerismo generó una 
enorme frustración en muchos de 
nosotros”. 

El abogado señaló luego: 
“Quienes integramos Juntos por el 
Cambio tenemos un gran desafío, 
pero lo primordial es que el kirch-
nerismo no pueda gobernar a partir 
del 10 de diciembre. Necesitamos 
el espacio de dialogo que gene-
ra Horacio Rodríguez Larreta y 
como maneja ciertos temas funda-
mentales. Solo hay que ver como 
Fernández  manejó la pandemia 
y cómo lo hizo Larreta, mientras 
uno festejaba con su concubina el 
otro lo hacía todo lo que era ne-
cesario, con mucho compromiso”.

Opinó que “el nuevo gasoduc-
to fue toda una puesta en escena” 
ya que “todos vimos como lo 
desarmaron al otro día. Soy pe-
ronista y tenemos una frase gra-
bada que es “la única verdad es 
la realidad” y este gobierno ya no 
es confiable. Sergio Massa es un 
oportunista, y tampoco es pero-
nista, es kirchnerista. Yo estuve 
con él cuando no estaba con el 
kirchnerismo pero cuando cruzó 
la línea me aparte. Me di cuenta 
que no tiene una línea conducta 
y fue ahí cuando pase a integrar 
Juntos por el Cambio, con mi 
equipo de Tercera Posición, hoy 

estamos transitando ese camino”. 
“Peor no podemos estar- su-

brayó Terrera-porque la forma de 
gobernar de Massa es mangueando 
guita y eso es porque sabe que es-
tamos muy mal. Esto es un círculo 
vicioso donde los únicos afectados 
son las familias argentinas”.

“Juntos viene a poner un lí-
mite y a darle a los argentinos la 
tranquilidad que nos merecemos. 
Tenemos que hacer las cosas que 
la ciudadanía nos esta demandan-
do. Nuestros nietos tienen que 
estar mejor que nosotros, ya no 
podemos seguir asi. Y a nivel lo-
cal apoyamos a Julián, que sigue 
sosteniendo lo mismo desde hace 
tiempo. Es buena la alternancia en 
el poder porque genera dinamismo 
y mejora la gestión, eso tenemos 
que tenerlo en cuenta”. 

Seguridad

“Hay muchas cosas por hacer. 
Hay que generar políticas de estado 
y que la gente sienta que no todos 
los políticos son malos. Hay per-
sonas de bien que quiere que la so-
ciedad crezca y se desarrolle. Hay 
que pensar en la seguridad, en la 
educación que nos forjó como per-
sonas. Eso tenemos que valorarlo y 
fortalecerlo. Definitivamente hay 
que darle jerarquía a las escuelas. 
Antes, en sexto grado, los chicos 
sabían de todo, matemáticas, geo-

grafía, historia. Hoy terminan el co-
legio y hay cosas que nunca apren-
dieron. Es lamentable”. 

Juzgó el hecho que “algunos 
quieran ser gobernadores sin haber 
administrado un kiosco y mínima-
mente tienen que saber que hacer. 
Por eso valoramos la experiencia 
de Diego Santilli y Larreta, porque 
saben bien lo que tienen que hacer”.

Hablo también del corte de bo-
leta. “Acá siempre fue relativo. No 
hay duda que en el momento de vo-
tar la gente mira el margen izquier-
do y también sabemos que quien 
gana la nación, gana la provincia”. 

“Falta menos de un mes para 
las PASO y van a tener que ser un 
acto de esperanza, de conciencia y 
responsabilidad para cambiar los 
próximos 4 años. Mientras tanto 
hay que analizar donde queremos 
ir. Hay que ver cada una de las 
oferta electorales y tenemos que 
saber que el que  mintió seguro 
lo va a seguir haciendo. Hay que 
ver quien tiene equipos de trabajo 
bien formados y quien tiene expe-
riencia. Nosotros luchamos contra 
la improvisación. Larreta tiene 
una logica de trabajo, tiene una 
administración equilibrada, por-
que sabe que cada área tiene que 
complementarse. Fíjense ustedes 
como Sergio Berni desapareció en 
un momento donde la inseguridad 
nos tiene a maltraer a todos y te-
nemos como gobernador a quien 
llevó a la nación al lugar terrible 
donde estamos en materia econó-
mica, fue el propio Axel kicillof 
quien hizo todo este lio, fue el pro-
tagonista”.

Para finalizar analizó a la gente 
en su conjunto. “A los ciudadanos 
argentinos nos falta brillo. Esta-
mos todos muy cansados. Muchos 
creen que todo es lo mismo pero 
en realidad las cosas siempre pue-
den cambiar y hay que tener fe, si 
elegimos a la gente que quiere ha-
cer las cosas bien”.

BERAZATEGUI

SINDICATO DE TRABAJADORES
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Inscripción Gremial N° 2747

Calle 151 Nº 1846 - Berazategui l ( (011) 4216-1715

A todos los compañeros, obreros y 
empleados municipales, que día a día ponen 

su esfuerzo en pos del bienestar de toda la 
comunidad del distrito, renovamos nuestro  

compromiso de continuar trabajando juntos 
y en la misma senda, para  revertir estos 

momentos tan acuciantes para los 
trabajadores de nuestro país.

ORGULLOSAMENTE MUNICIPALES

Gabriel Carril Campusano
Secretario GeneralComisión Directiva

Nicolas Terrera es candidato a senador provincial por la Tercera Sección Electoral. Este 
conocido vecino de Ranelagh habla de lo que siente de cara a las próximas elecciones

NICOLÁS TERRERA CANDIDATO A SENADOR PROVINCIAL POR EL PARTIDO TERCERA POSICIÓN

“Massa y Grabois son todo lo que el argentino no quiere”
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Candidato a concejal en la 
Lista que encabeza a nivel 
nacional Guillermo More-

no y cuyo precandidato a inten-
dente es un joven Gastón Mineo, 
hijo de un trabajador vidriero que 
fue el primero secretario general 
del Sindicato del Vidrio cuando 
volvió la democracia en el 1983. 
“Tuve la suerte de trabajar con él. 
Cuando ingresé a Rigolleau fui al 
horno 12 donde todavía se hacia 
el soplado. De Mineo tenemos los 
mejores recuerdos, fue excelente 
dirigente” rememoró Reyes.

Sobre la actualidad reprochó: 
“Esto no es peronismo. Esto es 
kirchnerismo. Nosotros no somos 
kirchneristas, somos peronistas.  
La campaña después de la crisis 
del 2000 con el Nucleamiento de 
Agrupaciones Peronistas jugamos 
con Adolfo Rodríguez Saa. Des-
pués acompañamos a Aldo Rico 
como candidato a gobernador pero 
siempre estuvimos lejos de Néstor 
que no lo vamos a negar,  hizo una 
buena gestión en la primera etapa, 
gracias en parte a Eduardo Duhal-
de, pero nunca simpatizamos con 
su lineamiento. Luego, votamos y 
acompañamos a Alberto Fernán-
dez porque pensaba que nos iba 
dar una satisfacción, pero nos de-
fraudo a todos los peronistas que 
creíamos que habíamos encontra-
do a un hombre que iba a llevar 
nuestras banderas” 

Habló de la pandemia y expre-
só que luego de la misma “todos 

pensamos que el gobierno tendría 
que  encaminarse para gobernar, 
pero no lo hizo, no había un plan 
de gobierno y eso fue la continui-
dad de lo que teníamos. Alberto no 
supo y después tuvo una interna 
enorme, lo vimos con la inaugura-
ción del gasoducto donde las cosas 
que pasaron dejaron muy mal pa-
rada a la figura presidencial inclu-
so ante el mundo”.

Luego opinó: “Si llegara a ga-
nar Sergio Massa, el actual minis-
tro de Economía los próximos cua-
tro años van a ser muy difíciles” 
presagio y añadió: “Cuando se fue 
Cristina Fernández de Kirchner 
del gobierno se debían 168 millo-
nes de dólares. La deuda nunca se 
pagó. Cuando asumió Néstor pago 
solo diez millones de dólares para 
que el fondo no entrara a la Ar-
gentina ni hiciera un seguimiento 
en el Banco Central y saber cual 
iba a ser el gasto de la Argentina. 
Eso se llevo a cabo.  Hoy se están 
pagando solo los intereses porque 
el FMI le presta los millones para 
pagar. Acá no hay dólares y esa es 
la situación real”.

Sobre su relación con el inten-
dente, Reyes sostuvo: “Siempre 
acompañe al oficialismo a nivel 
local y acompañe muchos proyec-
tos. Ellos también me acompaña-
ron cuando era concejal a veces 
con algunas correcciones. En esta 
etapa no tuvimos ninguna comu-
nicación, pero si Mussi vuelve a 
ganar las elecciones voy a honrar 

mi concejalía y a acompañar  en lo 
que se pueda”. 

Dijo que hay cuatro temas fun-
damentales que preocupa hoy a la 
gente: “ la seguridad, la salud, la 
inflación y el trabajo” y que por 
ahora su trabajo es “organizar re-
uniones con vecinos y la fiscali-
zación para el sector. Quiero que 
conozcan a nuestro candidato.  
Tengo buena recepción con los ve-
cinos por eso lo hago con mucho 
respaldo”.

Valdez

Reyes también mencionó a 
Horacio Valdez, el dirigente vi-
driero que esta vez juega a nivel 
nacional. “Tuvimos una reunión 
en el Sindicato y con delegados 
congresales de cara a estas elec-
ciones y tenemos el orgullo de 
llevar a Horacio Valdez, un mili-
tante peronista de base, que llego 
como delegado general desde la 
seccional Berazategui. En el 2000 
se hizo cargo del sindicato a nivel 
nacional y transformó la organi-
zación gremial. Valdez le dio un 
orden al gremio, hizo una admi-
nistración brillante. Se compraron 
22 terrenos en Ranelagh y se está 
terminando la nueva clínica ade-
más de una pileta nueva. Además 
se esta refaccionando a nuevo el 
chalet. En tanto, también se es-
tán haciendo obras en el hotel de 
Mar del Plata y en Huerta Grande 
en Córdoba. Se compro un coun-

try en José C Paz, y otro en Men-
doza. Hubo un gran crecimiento 
económico. No tenemos un gran 
volumen de afiliados, solo hay al-
rededor de 7500 pero Valdez nos 
demostró que es un gran dirigente 
gremial y un gran administrador 
de los ingresos que aportan los 
trabajadores que tienen la ayuda 
escolar completa, y los jubilados 

tienen para viajar. Los menores,  
hasta los 15 años no pagan, tiene 
su ingreso sin cargo. Son todos 
servicios que uno les brinda”. 

La Lista de Moreno en Beraza-
tegui ya tiene boleta propia, lista 
de concejales y consejeros esco-
lares. Y un trabajo genuino que 
encabeza Chiquito Reyes ante el 
próximo escrutinio. 

“Realmente no me sorprendió la respuesta de la gente cuando estuvimos en el centro 
días atrás, junto a los concejales que acompañamos a Guillermo Moreno a nivel nacio-
nal. Hoy la gente está descreída de la clase política, muy enojada y lo que sentí es que a 
muchos no les interesa y no van a ir a votar. Hablamos con muchos vecinos y les pedí 
sinceramente que siguiéramos fortaleciendo el sistema democrático donde vivimos, que 
nos da muchas libertades y que más allá de los candidatos todos tenemos la obligación de 
participar. Hay que fortalecer aun más  el sistema democrático” pidió Orlando Reyes.

CANDIDATO A CONCEJAL EN BERAZATEGUI POR LA LISTA QUE ENCABEZA GUILLERMO MORENO

“Chiquito” Reyes: “Esto no es peronismo, es kirchnerismo 
y nosotros no somos kirchneristas, somos peronistas”
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“El problema de no entender 
lo que dicen no es solo de 
los políticos sino en general 

de los comunicadores. Estoy en la 
evaluación de jueces y cuando se 
le toman las entrevistas personales 
vemos muchos problemas. Estu-
ve doce años en la educación con 
directivos, con padres y la capaci-
dad de comunicar, de persuadir y 
convencer al otro es un arte y no 
todo el mundo lo  maneja. Por eso 
para poder transmitir un mensaje 
hay que hacerlo llegar de forma 

clara, es un requisito imprescindi-
ble para cualquier tipo de función 
social” afirmó la abogada.

“Hoy en día se nota en los po-
líticos porque estamos en un pe-
riodo electoral pero esta situación 
de no saber comunicar se vive en 
todos los ámbitos. Pasa en las es-
cuelas, en las redes sociales, que 
son muy efectivas y que se utilizan 
para disuadir emociones pero no 
tienen los contenidos esenciales” 
aseveró Fernández.

“El ciudadano se involucra 

en los temas de exposición social 
pero si no sabe explicarlo con cla-
ridad se desdibuja el mensaje y 
parece un teléfono descompues-
to, y a la larga produce enojo…
”admitió la jurista y añadió: “por-
que en definitiva no es solo saber, 
tener conocimiento,  sino que ade-
más es necesario tener el arte de 
transmitirlos. Hay que transmitir 
de manera idónea, con claridad”.

Mensaje por redes sociales
“En las redes se suele  escribir 

simplificado y forma parte de una 
nueva cultura. Con eso nuestro 
lenguaje tradicional se va desdi-
bujando. El hecho de transmitir el 
mensaje de forma artesanal se va 
perdiendo. La palabra artesanal,  
el beso artesanal, la caricia, todo 
lo que se hacía a mano esta sien-
do reeemplazado por un montón 
de tecnicismos que hacen perder 
la belleza de lo tradicional” opi-
nó y resaltó: “el problema es que 
a los chicos les resulta más fácil 
entenderse con los resúmenes, con 
las x. Hay palabras que utilizamos 
los padres que parecen del pre-
cámbrico porque ellos no las com-
prenden. Me pasa en la docencia 
cuando hablo pensando que ellos 
me entienden con palabras de uso 
frecuente pero hay muchos que no 
las conocen, simplifican el idioma. 

Y al final es peligroso porque qui-
zás uno le da un sentido a la pala-
bra y el otro lo interpreta de otra 
manera”. 

“La falta de claridad en el 
mensaje que uno transmite trae 
frustación para ambas partes. Por 
ejemplo, asi pasa en la parte políti-
ca, se transmiten mensajes incom-
pletos, hablan de una realidad que 
no es acabada donde ni el ciudada-
no ni el oyente lo pueden entender. 
Cuando transmiten  mensajes los 
políticos no nos cuentan todo, sino 
solo la parte que te va a gustar y 
cuando vemos la aplicación prac-
tica despúes nos damos cuenta que 
hay cosas que no nos dijeron y asi 
comienza el descreimiento” expu-
so la consejera.

Reciprocidad

“Esta claro que las redes no 
son el mejor medio de comunica-
ción. Tiene la inmediatez que es 
lo bueno de tecnología pero para 
mensajes largos y profundos no 
sirve. Para publicidad funcionan 
perfectos pero para la transmisión 
de mensajes con contenido no” 

Fernandez consideró que “la 
falla en la comunicación nace del 
seno familiar cuando los papas no 
saben transmitir mensajes muchas 

veces, y no es una condena a ellos, 
porque nadie nos enseña a ser pa-
pás y todo lo aprendemos en el 
andar, o en la vorágine de la vida. 
Pero cuando no saben dar respues-
tas les dan un celular. Entonces 
hay chicos que solo saben lo que 
las redes informan y eso debe pre-
ocuparnos”.

Mensajes de políticos

La abogada rescato que todo 
mensaje “debe tener un buen ar-
gumento, donde la gente pueda 
escuchar con atención. Por eso 
los políticos deben saber quien es 
el publico, a quien esta dirigido el 
mensaje”

“No quiero herir a nadie pero 
escucho a Axel kicillof y no se si 
reírme o llorar. Hablar de forma 
popular es una cosa y a veces pro-
duce hasta sensación de gracia,  
pero me parece lamentable, eso va 
bajando el nivel de conocimiento 
de la ciudadanía. Los lideres debe-
rían estar capacitados en la comu-
nicación porque para contar lo que 
estan haciendo, es indispensable” 
sumo Fernández. 

Y luego manifestó: “Los polí-
ticos para vender una imagen pier-
den veracidad y después nos lleva-
mos una gran defraudación. Eso es 
en todo orden. Por eso siempre el 
mensaje debería ser claro y real, 
incondicional, total y sobre todo 
oportuno, para ser efectivo. Como 
en Derecho, fuera de termino pier-
de toda eficacia”.

“Hay que exponer todo sobre 
la mesa porque la gente tiene que 
saber que pasa. Hay una oportuni-
dad para todo y eso tiene que ver 
con la efectividad del mensaje. 
Eso deberían tenerlo en cuenta” 
todos los candidatos”.

ACTUALIDAD

La Doctora Samantha Fernández es asesora de la Consejera Jimena de la Torre y una 
incansable trabajadora por la educación y la justicia. En el medio de una campaña 
electoral y con tantos problemas comunicacionales que se presentan, habló de la forma 
en que se nos presentan los candidatos, de cómo es su mensaje y de cómo las redes 
sociales en general están transformando la forma que tenemos de socializar. 

SAMANTHA FERNANDEZ HABLÓ SOBRE EDUCACIÓN Y JUSTICIA

“El problema de no entender lo que se dice no es solo 
de los políticos, sino en general de los comunicadores”



18 de Julio de 2023 Página 11 / DECISIONACTUALIDAD

U.O.E.M.B.

UNION DE OBREROS Y EMPLEADOS
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

UNION DE OBREROS Y EMPLEADOS
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Personería Gremial N 1670 -  Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social de la Nación

U.O.E.M.B.

“La casa de los �abajad�es 
municipales de B�azategui”

Invitamos a los compañeros municipales 
a informarse sobre las ventajas de 

pertenecer a nuestro Sindicato.

Los esperamos en nuestra sede de
Av. 14 Nº 2999, 1º piso de Berazategui

Daniel Baez
Secretario General

Madrid escribió un libro, 
y está orgulloso de ha-
berlo logrado. “Fue una 

hermosa forma de creerle a Dios, 
de saber que se puede. Por qué 
ese es el mensaje, que se puede. 
Si, hay que esforzarse, ir hacia 
adelante, creerle a Dios, porque 
tengo un Dios grande, que hace 
cosas grandes”. Dijo que empezó 
a escribir en un viaje a Republica 
Dominicana, un viaje que se pagó 
cortando el pasto, que le costó mu-
cho y que continuo pagando des-
pués del regreso. “Alla todos los 
pastores que me recibían me rega-
laban un libro donde contaban sus 
cuestiones personales. Y vi que 
en mi vida habían pasado muchas 
cosas, que pude superar y que a 
muchos le podrían llegar a servir. 
Además, está el trabajo que estoy 
haciendo en el terreno de las adic-
ciones, y otras cosas que a alguien 
le puede llegar a servir”.

Seguro de lo que plantea, 
Madrid indicó que “las adiccio-
nes llegan en soledad y cuando 
te sentís solo, hoy podemos tener 
muchas compañías, pero sentirnos 
solos. Puede estar en la humildad 
más profunda y tener un catre y 
el mate y poder sentirse pleno, y 
tener todo y sentirnos solos. Una 
de las bases que genera adicciones 
es esa soledad, cuando estamos 
realmente solos y uno no termina 
de encontrarse. La soledad es algo 
social y de salud mental también. 
Lo que tenemos que saber es que 
el hecho de crear vínculos lleva 
mucho tiempo. Lo que pasa que 
toda relación tiene un tiempo y 
estamos acostumbrándonos a lo 
instantáneo y no es así. Hay gen-
te que no se toma el tiempo para 
cuidar una relación y quieren que 
sea todo rápido. Si te llevas mal… 
separate, si no viene el colectivo 
llama un Uber, porque la vida es 

una y hay que vivirla, muy di-
ferente al concepto en cómo me 
crie, en un hogar donde todos nos 
esforzábamos mucho. Yo mismo 
estoy casado hace 31 años y nada 
fue sencillo. Hay que esmerarse. 
Pero hoy se busca todo instantáneo 
quieren que la felicidad tenga que 
venir rápido. Cuando una perso-
na se droga y se emborracha está 
tratando de encontrar felicidad en 
una fracción de segundos”. 

El pastor después resolvió: 
“Cuando uno entraba antes a una 
casa lo primero que veía era una 
mesa grande y hoy todo esta redu-
cido, mesa chica, cocina chica. Y 
eso te da la pauta de como vienen 
las cosas. La mayoría quiere me-
nos chicos, separarse, cambiar. Yo 
no juzgo a nadie por lo que quiera 
hacer con sus vidas personales, no 
tengo ningún inconveniente por-
que cada cual, con su vida, debe 
hacer lo que quiere. Todos tene-
mos el derecho de vivir como que-
remos. Pero eso no implica que yo 
tenga que mandar a mis hijos a un 
lugar donde le digan que es mejor 
esto o lo otro, porque quien los 
cría y está velando por darle una 
formación soy yo y mi esposa y 
como familia queremos esto y no 
lo otro. Siento que hay cosas que 
desvirtuaron mal”. 

“Cuando uno ve, por ejemplo, 
qué le enseñan en el ESI a los chi-

cos, y que este bañado de ideolo-
gía nefasta, te sentís mal. Ellos tie-
nen que enseñar lo que en nuestras 
casas no sabemos, pero hay cosas 
que se van para otro lado. Cada 
cual en su intimidad teniendo el 
acuerdo con la otra persona puede 
hacer lo que quiera, pero de ahí 
a decirle que absolutamente todo 
está bien, no lo veo bien” resaltó 
Madrid. 

“Se que para el amor no hay 
edad, pero hay que tener ciertos 
límites y hay muchas cosas que 
podemos entender a través de la 
neurociencia, que estudio todo el 
alimento, la coordinación, el tra-
bajo, etc.”. 

Opinó que “la madre de todos 
los delitos es la droga” y que ve 
en muchos lugares como “las adic-
ciones han tomado un lugar muy 
importante. Lo más grave es que 
no haya prevención, ni una campa-
ña publicitaria contra las adiccio-
nes y a quien recurrir. Si pensando 
que lo mejor es prevenir y no en-
tiendo porque no se habla de eso. 
En más siendo el intendente (Juan 
José) Mussi un hombre de salud 
que sabe y entiende la gravedad de 
las adicciones no entiendo por que 
no se fija como prevenir. Siento 
que el Torneo Evita es fundamen-
tal para eso, porque mientras los 
chicos entrenan no se drogan, pero 
tienen que ir más allá”.

“La droga, el tabaco, el alcohol 
mata. Son cosas que se tendrían que 
hablar y no se hace. Tengo el anhe-
lo de poder tener un refugio para la 
gente que vive en situación de ca-
lle, porque hay muchos que están 
mal aquí mismo en Berazategui. 
No está mal pensar en los anima-
les y la clínica Municipal, pero hay 
gente durmiendo a la intemperie en 
todos los barrios. Por todos ellos es 
necesario tener un refugio, un lugar 
donde la gente pueda ir a bañarse, 
comer y dormir” pidió Madrid. 

Para cerrar una entrevista rea-
lizada en FM del Este, el religioso 
consideró que no hay que genera-

lizar y que en todas las áreas hay 
gente mala y gente buena. “La 
esencia del hombre es compleja y 
hace que algunos se manden pe-
queñas burradas. También sucede 
en la fe, hay llamados especiales, 
donde quienes estamos a cargo no 
tenemos horarios. Lo que si vemos 
que mientras los acompañamos en 
sus problemas esta todo bien pero 
cuando queremos corregir algunas 
cosas como su conducta, a nadie 
le gusta. Cuando hacemos eso sos 
malo. Por eso busco un orden en 
principio, porque fue de ese modo 
que fui formado, tanto en mi casa 
como en la iglesia”. 

El pastor evangélico Marcelo Madrid, es candidato a concejal por Juntos por el Cam-
bio y operador terapeuta especializado en adicciones. Brinda charlas de concientiza-
ción en diferentes lugares e intenta ver cómo ayudar a los demás desde su espacio 
“ConquistandoEsquinas” ubicado en la localidad de Sourigues.  Siempre con el firme 
propósito de llenar vacíos en los jóvenes, escuchándolos, orientándolos trata de unir 
fundamentalmente a las familias, a quienes considero el seno de la sociedad.

MARCELO MADRID, CANDIDATO A CONCEJAL DE JUNTOS POR EL CAMBIO

“Cuando una persona se emborracha o se droga está tratando 
de encontrar felicidad en una fracción de segundos”




